



California Proposition 65

Sehr geehrte Damen und Herren,

California Proposition 65 (CA Prop 65) ist ein 1986 im US-Bundesstaat Kalifornien in Kraft getretenes Gesetz, das die Sauberkeit des Trinkwassers fördern sollte.

Wörtlich übersetzt heißt es dort, „Niemand darf im Rahmen seiner Geschäftstätigkeit, egal ob wissentlich oder unwissentlich, andere Menschen einer Chemikalie aussetzen, die nach dem aktuellen Wissensstand Krebs auslösen oder zu Missbildungen bei Neugeborenen führen kann, ohne die Verbraucher klar, deutlich und in angemessenem Rahmen über dieses Risiko aufzuklären.“ – California Proposition 65, The Safe Drinking Water and Toxic Enforcement Act, 1986.

CA Prop 65 betrifft alle Unternehmen, die Produkte in Kalifornien vermarkten. Wir selbst sind auf diesem Markt nicht direkt aktiv.

Der Staat Kalifornien hat u.a. eine Liste der Chemikalien veröffentlicht, die im Verdacht stehen, krebserzeugend oder reproduktionstoxisch zu sein. Die Liste enthält derzeit mehr als 1.000 Substanzen.

Unsere Produkte *können* gelistete Stoffe enthalten. Der Verkauf und die Verwendung der genannten Stoffe oder von Produkten, die diese Stoffe enthalten, ist durch die California Proposition 65 jedoch nicht untersagt.

Wir möchten darauf hinweisen, dass sich für Sie als Vermarkter unserer Produkte in Kalifornien bedingt durch deren Verwendung ggf. weitere Verpflichtungen ergeben können.

Die Liste sowie weitere Informationen zur CA Prop 65 finden Sie auf der Website der kalifornischen Regierung (<https://www.p65warnings.ca.gov/>) und des California Office of Environmental Health Hazard Assessment (<https://oehha.ca.gov/proposition-65>).

Mönchengladbach, 01.09.2023



Dana Kintra